Prevén se agudice parálisis legislativa en Congreso CDMX

Por CDMX Magacin

I conflicto entre las fuerzas políticas y el ausentismo fueron la constante durante el periodo de la Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad de México, donde prevalece la confrontación entre Partido Morena y sus aliados contra la oposición, lo que ha generado una parálisis legislativa, en la que los ciudadanos son los principales perdedores, porque los temas trascendentales para su beneficio jamás avanzan.

"Al no existir el quórum legal requerido para iniciar los trabajos legislativos, el presidente de la Mesa Directiva, el diputado Fausto Zamorano levanta la sesión de la Comisión Permanente y cita para el martes 31 de enero a las 9:00 horas", publicó en sus redes sociales el Congreso local el pasado 25 de enero. Sólo se presentaron 11 diputados. Si bien es cierto los panistas no fueron, Morena y sus aliados habrían logrado el quórum, de haber querido.

No se vislumbra una salida a la parálisis legislativa. La prospectiva indica que febrero podría ser peor, porque Morena se va a ocupar en presionar para que se cite al diputado suplente del formalmente coordinador del PAN, Christian Von Roerich, quien se encuentra evadido pues pesa sobre él una orden de aprehensión por presuntos actos de corrupción. Sin embargo, el reglamento dice que para que llamen a su suplente debe tener cinco inasistencias consecutivas en el mismo periodo ordinario. Habrá que contarlas a partir del 1 de febrero que se abren sesiones.

El problema es que al PAN le corresponde encabezar la Junta de Coordinación Política, que por ahora preside Federico Döring en su calidad de vicecoordinador de los panistas, pero Morena y sus aliados exigen que ya designen un sustituto para el cargo, lo que puede generar una crisis de ingobernabilidad en el Congreso.

Este tema se iba a discutir en la última sesión, así como el exhorto a la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum y la fiscal Ernestina Godoy para que informen acerca de los accidentes en el Metro o la presencia de la Guardia Nacional en el Sistema de Transporte Colectivo. Prefirieron no sesionar.

Fue precisamente accidente en la Línea 3, ocurrido el 7 de enero, lo que reactivó las acusaciones y descalificaciones entre Morena y la oposición, y se descarriló cualquier posibilidad de atender el rezago legislativo crónico en este segundo Congreso capitalino. Otro tema que quedó en la vaguedad fue el exhorto a la Cámara de Diputados y a la Secretaria de Hacienda y Crédito Público para que en el Presupuesto de Egresos de la Federación haya recursos para el mantenimiento y mejora en el Metro. No se sabe de qué manera van a dar seguimiento para que se cumpla este objetivo.

En este mismo tema, la bancada morenista y sus aliados bloquearon un exhorto para que el Gobierno de la CDMX rinda un informe sobre las reparaciones efectuadas en el Metro.

